

西高ニュース 第123号



校訓

克己、協調、創造

県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

1年 総合ヒューマン校外学習

10月24日(火) 中間考査終了後、1年総合ヒューマン類型35名が兵庫医療大学看護学部の施設見学へ行きました。荻野待子先生より看護についての講義を受けたのち、バイタルサイン実習として体温や脈拍の測定、聴診器の使い方について学びました。看護志望者にとっては勿論のこと、それ以外の生徒にとっても印象深い半日となったようです。

参加者の感想より

『看護の仕事とは単に病気になった人の世話をするだけではなく、心のケアや社会に復帰しても大丈夫かどうかまで心にかかる職業であることを学びました。看護の字は「手と目で守る」から来ていると聞き、すごくしっくりきて納得しました。』

『自習室は清潔なベッドやたくさんの器具があって設備が整っていました。講義では看護の適性として「人への関心、コミュニケーション能力、健康な生活意識、感情のコントロール力、負けん気」を学びました。私はこれら全部ひっくるめて「人として自立していて周囲をよく見ることのできる人」が大切なんだと思いました。』



赤ちゃん先生 第2弾

10月31日(火) 総合ヒューマン類型2年「ヒューマン基礎」で「赤ちゃん先生プロジェクト」という授業を実施しました。前回の6月に引き続き2回目です。5ヶ月経って赤ちゃんは皆大きく成長していました。また、お母さんたちからキャリアについてもいろいろ教えていただき、生徒自らのこれからの人生にとってもためになる話ばかりでした。非常に実り多い時間を過ごすことができました。

生徒の感想より

『どの子もすごく成長していて、小さい子は5ヶ月でこんなにも変わるんだと驚きました。特に、靴下や靴は2、3ヶ月で買い換えないとサイズが合わなくなると聞き驚きました。』

『将来の夢があってもそれだけを見るのではなく、もっと視野を広げること、仕事に就くとき先輩やOB、OGの方に話を聞いて、子どもが産まれたらどうなるかなど、先のことを考えられるようにしようと思いました。』

『赤ちゃんの笑顔には人を幸せにするパワーがあると思いました。』



放送メディア部 県決勝大会進出!

11月3日(金)の文化の日、「第42回兵庫県高校総合文化祭放送文化部門」の予選大会が県立明石高校で開催され、放送メディア部が参加しました。アナウンス・朗読とラジオドキュメントとDJの4つの小部門に参加しました。各部門で上位に入れば決勝大会に進むことができます。

審査の結果、ラジオドキュメント部門で「歌(こえ)を聴かせて」(制作代表：1年 村瀬美琴さん)が3位に入り、決勝大会に進出することになりました。この作品は、「西高ニュース121号」でも報告された校歌の新音源の録音についての番組です。決勝大会は11月19日(日)に明石市民会館で開催されます。決勝でも上位入賞を果たせば、来年の全国総合文化祭 信州大会に推薦される場合があります。初の全国総文出場を目指してがんばります。

残りの部門でも佳作の表彰を受けることができました。県決勝ではテレビ番組にも参加します。今後も放送メディア部は校内外での放送活動や各種コンテストなど、文化部は地味だという常識を覆すような活動を目指してがんばります。



女子テニス部 阪神公立大会団体戦 準優勝!

11月3日(金) 台風の影響で一週間ずれていた阪神公立大会団体戦予選が開催されました。テニスの強豪私学がひしめく兵庫県において、公立高校だけの大会で勝ち上がることはチームの士気を高める意味でも重要です。4つの予選ブロックのうち、第3ブロックのシード校となった伊丹西高校が予選会場でした。シードのため2回戦からの登場となり、まずは鳴尾高校に4-1で勝利、続く3回戦では難敵の宝塚東高校に3-1で勝利しました。昨年は初戦で宝塚東高校に敗れていただけに喜びも大きく、2年生がシングルス&ダブルスのどちらでも躍動したことが勝因でした。

翌日の11月4日(土)、浜甲子園テニスコートで予選を勝ち上がった4校で決勝リーグ戦が行われました。上位2校が阪神代表として県大会に出場することができます。初戦の相手は、これまた難敵の伊丹北高校。1年生の宅野さんが伊丹北のエースに打ち勝ち、結果4-1で勝利出来ました。次の相手である市立伊丹にはスコア的には競りましたが、結果0-5と大敗しました。後がなくなった最終戦、勝てば県大会、負ければここで終わり、という背水の陣となりました。

ここでも2-2と苦戦しましたが、シングルス3で出場した1年生の宅野さんが川西明峰の2年生に6-3で見事勝利。

阪神で準優勝となり、11月23日(木)にしあわせの村テニスコートで開催される兵庫県大会に出場することになりました。

伊丹西高校が阪神の決勝リーグ戦、そして、県大会に出場するのは初めてのことです。

近畿大会出場を目指して、健闘してきます!

